
一般質問
寄居町の今とこれから

この項目について町の考えを聞きました通学路の安全対策
点検後の改善は
答弁  年度末までに５ヵ所完了。
今後も緊急性の高い箇所を整備
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鉢形城跡三の丸 地域包括支援センター

寄居小前の歩道橋
12月定例会の一般質問には、10名の
議員が登壇しました。
質問項目と内容（抜粋）をお知らせします。
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 介護保険制度では、創設から現在までどのよう
な改正が行われてきたのか伺います。
 平成12年に制定後、３年ごとの見直しで現状
を踏まえた改正が図られてきたと考えます。

 最近の改正の課題と問題点について伺います。

 制度がよりよいものになるよう、現状に即し
た適切な改正が行われたと認識しています。

改正で負担増になるのでは
 改正により、60分から45分のヘルパー利用で、
ゆっくり対話もできないことについて伺います。
 必要な利用時間が足りないときは、時間枠の
追加をご検討いただきたいと思います。

 必要枠を広げた場合、費用はまた必要になる
のでは。また、社会保障制度改革推進法に基

づく今後の方向について伺います。
 増加分は利用者の負担となります。制度改革は、
国の動向を見守りたいと考えています。

 動向は報道され見守る段階ではなく、具体的な
対応を考えなければなりません。国から特別

養護老人ホームへの入居者を要介護３以上にするな
どが出されています。民間事業所の現状、問題点を
伺います。
 ニーズに対応した介護サービスを提供できる
環境が整えられてきていると考えています。

 今後、包括支援センターの役割が大きくなると
思いますが、対応について伺います。
 現在１ヵ所ですが、高齢化を視野に入れた対
応が必要になると考えます。

 和泉橋の交通安全対策は、平成２４年１２月議
会で請願が採択され、文化庁と県に意見書を

提出しましたが、進捗状況を伺います。
 このことは県も課題と認識しており、今後地形
等の調査を進め、文化庁と調整をすると伺っ

ています。
 町は鉢形城跡保存整備をおもてなしの舞台づく
りに位置づけています。具体的な整備計画と資

金計画は。
 9月に保存整備委員会が設置され動き始めま
したが、現状では具体的な整備計画は策定さ

れていません。国の補助制度や整備基金を活用し
ながら進めていきたいと考えています。

今後の整備の進め方は
 整備済み区域と整備を進める区域の管理を行
う必要もあります。事業をどう進めるのか、ま

た現体制での対応について伺います。
 整備済み区域は積極的に公開し、整備を進め
る区域についても、環境を整え、快適に史跡

を楽しめるよう管理を行いたいと考えますが、現在
の体制ではかなりの困難が伴います。町民の方との
協働という総合振興計画の趣旨を踏まえ、早期に
新たな事業の推進手法の検討を進めたい考えです。
 鉢形城公園では、さまざまな普及活動を行って
いますが、全国へのＰＲなど新しい取り組みも

重要と考えます。町の考えを伺います。
 これまでの活動に加え、今後は鉢形城の価値
を知っていただく活動にも努めたいと考えてい

ます。

まちづくり
寄居ＰＡスマートインターチェンジ建設と周辺の土地
利用計画（峯岸議員）
行政評価制度の導入（大久保幸議員）
少子化対策（佐藤議員）→P.11
町民体育祭の開催（佐藤議員）
全国育樹祭を契機とした今後の取り組み（大平議員）

→P.12
ホンダ寄居工場操業等から生まれる効果（影響）の
活用（大平議員）

住民サービス
デマンドタクシー（瀧澤議員）
用土グラウンドの活用と用土コミュニティステー
ション（岡本議員）→P.13
公共施設へのシャワートイレ設置（岡本議員）

環境・防災
雨水タンクの有効利用（大久保幸議員）
寄居町の消防（瀧澤議員）→P.11
学校給食用牛乳のビン容器使用（岡本議員）

福祉・健康
胃がん検診（神田議員）
介護保険制度（田母神議員）→P.9

教育・子ども
小・中学校通学路の安全対策（神田議員）→P.8
学校給食における給食費の公費補助（田母神議員）
小・中学校の教育及びその責任体制（峯岸議員）→P.10
小・中学生の携帯電話の所持と利用状況（大平議員）
土曜授業（鈴木議員）→P.12
雑誌スポンサー制度（鈴木議員）

観光・町のＰＲ
寄居町の芸術文化（田母神議員）
鉢形城跡の今後の整備と活用計画（原口孝議員）→P.9
寄居鉢形城マラソン大会開催（大久保幸議員）→P.10
一年中桜に出会える町よりい実行委員会（瀧澤議員）

 平成 24 年 6月議会において、町内通学路の
危険箇所について質問した際、緊急点検により

26ヵ所の危険箇所が認識されたとのこと。その後
の改善整備の進捗状況を伺います。
 ３ヵ所の対策が完了し、本年度末に、もう2ヵ
所が完了の予定です。また、平成 28 年までの

5ヵ年通学路整備計画を策定し、緊急性の高い
10ヵ所を整備することとし、平成 25年度末までに
は10ヵ所すべての整備が完了見込みです。
 特に中学生の自転車通学者の一部に並列走行
等が見られますが、指導・教育について伺います。
 交通安全教室や、交通指導員によるルール講
話などの安全指導を行っています。
 12 月1日付で道路交通法が一部改正され、自
転車の右側通行の厳罰化などが施行されまし

たが、生徒への周知について伺います。
 12 月3日に各校の校長に連絡し、担任の先生
を通じて生徒にも周知しました。

老朽化の歩道橋、対応は
 町内の通学路には歩道橋がいくつありますか。
また、歩道橋の管理担当を伺います。
 ８つの歩道橋があり、町道部分は町、国道･
県道部分は県が管理しています。
 町内には老朽化していると思われる歩道橋があ
ります。特に寄居小学校前の歩道橋では一部

金属部分が腐食している箇所等があり心配になりま
すが、対応について伺います。
 すでに現場の確認をしており、管轄の熊谷県
土整備事務所に改善の要望をしました。
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